REGISTROS AKASHICOS - CONVERSACION CON SWARUU DE ERRA (TAYGETA - PLEYADES)

Published 22 April 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Robert: Creo que nunca hemos tocado el tema, o si lo hemos tocado es muy por encima. ¿Que nos podrías decir sobre los Registros Akáshicos?

Swaruu (9): A ver, solo por nombre y como se han descrito, no es del todo así. Es el poder acceder mentalmente a toda información existente, porque de por sí, al estar conectado a la Fuente, puedes saberlo todo si sabes preguntar correctamente.

Es ser compatible en frecuencia con la respuesta. Es una forma de canalización. Es vaciar la mente de todo lo que es basura mental, callar al chango, para poder escuchar la respuesta. Dejar en meditación solo el concepto, sin palabras, de la pregunta o qué es la pregunta. Borrar todo lo demás dejando vacía la mente. En sí, siempre se tiene conexión a la información del Éter, de la Fuente, porque un alma es eso, la Fuente, la señal de la Fuente. Ya tienes la respuesta porqué es parte de ti, solo debes sacarla de la manera descrita arriba. En corto, vaciar la mente en meditación profunda, dejando solo el concepto de la pregunta.

Se ha dicho que es como una biblioteca, muchos lo han visto así, pero eso es solo una manifestación personal de la persona que está accesando a los registros. Porque una biblioteca es la idea más clara de lo que es un lugar lleno de información detallada y ordenada en forma contenida, pero otra raza podría verlo como una sala llena de ordenadores holográficos, o una sala llena de cuarzos.

Robert: Una pregunta, ¿pero cuando alguien dice acceder a los Registros Akáshicos, a qué línea de tiempo va a acceder a ellos, porque como hay tantas...? ¿Es a la línea que esté en concordancia de frecuencias con la persona que está accediendo a esos registros, y evidentemente esos registros tienen que ser de hecho reales? Me explico: No se puede acceder a los Registros Akáshicos, por ejemplo, de Jesucristo.

Swaruu (9): Se sacaría de cualquier línea. Desde el Éter no habría dificultad para acceder a cualquiera, da igual. Sí, la que esté en concordancia con la frecuencia de la pregunta. Pueden acceder a los registros, y luego por influencia propia atribuirlo a Jesucristo o a quien sea, por eso canalizan a santos.

Robert: Pero dependiendo de qué línea, los resultados serían distintos unos de otros. Entonces, él está accediendo a lo que vibra con él, a lo que esa persona desea acceder.

Swaruu (9): Es su realidad. Ellos lo manifiestan así, y de donde viene la información que solo está en el campo cuántico, del Éter, de la Fuente. Sí, pero más que de la línea es de la frecuencia del pensamiento. Si vacías la mente verdaderamente, quedas como en el Éter y receptivo a todo. Si estás verdaderamente en o con la mente vacía.

Robert: Entonces, de algún modo, todos podemos acceder a los Registros Akáshicos y cada uno de nosotros, por derecho y vibración, tendríamos respuestas diferentes. Ok, limpio de mente, cosa casi imposible en este 3D artificial.

Swaruu (9): Sí, cada persona tendría respuestas diferentes, porque también tienen frecuencias personales diferentes, el quiénes son como energía. Y si dos o más personas ven lo mismo en los registros, entonces dirán que sí son verdad, porque la otra persona o personas lo están corroborando. Pero esto solo se debe a los acuerdos que ya tenían, acuerdos de percepción. Es decir que esas personas o grupo con el mismo resultado está influenciando lo que la Fuente, lo que los registros, le den, porque en sí no hay verdad absoluta, solo relativa.

Robert: Bien, entonces el acceder al Éter depende de la frecuencia vibracional de cada persona. Ya que el Éter es la Fuente, la integración, ¿correcto?

Swaruu (9): El Éter es de donde todo sale y todo es parte del Éter, pero la verdad que saque del Éter, la información y su naturaleza, dependerá de la frecuencia de percepción de cada persona. Y también tomar en cuenta que sigue filtrando toda la información que le llegue con sus propios pensamientos, acuerdos de percepción y frecuencia personal.

Sí, el Éter es la Fuente, como el nombre de la Fuente interpretada como energía potencial.

Robert: Bien. Entonces alguien que accediera a los Registros Akáshicos, de verdad sería una persona que jamás emitiría un juicio, porque todo lo integraría, ¿verdad?

Swaruu (9): Idealmente, sí.

Robert: El no emitir ningún juicio de valores, hacer que seas imparcial a la hora de acceder a esos registros, serán más puros.

Swaruu (9): Sí. Como parte de vaciar la mente por completo.

Robert: Exacto, el vaciar la mente es vaciarte de prejuicios y de las ideas preconcebidas ,¿verdad?

Swaruu (9): Entre más vacía esté la mente, más fiable será la información, porque sí se distorsiona con las ideas de quien observa. Sí, y de todo pensamiento también, en meditación profunda.

Robert: Exacto, si ya tienes una idea preconcebida de algo, nunca podrás obtener nada claro de los Registros Akáshicos, solo traerás confusión y dualidad. Tienes que acceder puro, ¿verdad? Sin maldad, pero a la vez integrándolo todo, lo bueno y lo malo, para poderte fundir con la Fuente.

Swaruu (9): Sí.

Robert: ¿Cómo podemos llegar a una meditación profunda? Tienes que estar muy equilibrado, imagino, además de la práctica.

Swaruu (9): Usa técnicas tradicionales si te sirven. Luego, ve quitando lo que no te acomoda. No debe o no tiene que ser como ellos dicen. Por ejemplo, la posición del loto no es muy buena porque no tienes buena circulación en las piernas. Usa también algo que te aísle sensorialmente, como música de meditación, con algo constante, repetitivo, audífonos ayudan mucho. En un lugar en donde no te molesten o no estés anticipando que llegue algo. Sin prisas, porque si te vas, pierdes la sensación del

tiempo. Así que debes tener la determinación de desaparecer del mundo por el tiempo que sea necesario. Hacerlo a diario confiere más y más práctica.

No obsesionarse con los pensamientos que surgen. Si te resistes a ellos, más tendrás. Deja que fluyan sin que tengas ningún prejuicio acerca de ellos. Estás como sentado en un parque, estás ahí pensando o no. Pasa por el camino del parque un perro de color café, lleva un troto de prisa, un collar plateado con un colgante verde, tiene la cara feliz y la lengua afuera, solo lo observas, pasa y ya. Sólo es un perro, no es tuyo, no emites juicio alguno, solo ves cómo pasa el perro. Ese es un pensamiento. Vendrá otro perro, lo verás pasar igual. Observa el pensamiento como observas al perro y su lengua afuera y su expresión de estar contento. Eres el que ve al perro, no eres el perro, no eres tus pensamientos. Pronto sabrás que eso es un perro y te molestará cada vez menos cuando pasa.

La mente está ahí para cuidar de ti, para que no pierdas la sensación de estar cuidando, y pendiente de tu cuerpo por supervivencia pura. No importa eso ya, estás perfectamente a salvo. Déjate ir, si te duermes, pues te has dormido y lo necesitabas, eso también te vale. Sólo medita como más te acomodes, pero medita.

Robert: Sí, además, me imagino que tienes que ser alguien muy receptivo para después contar lo que viste cuando accediste a los registros.

Swaruu (9): Esto también es canalización, mismo principio. Primero dominas la meditación, luego canalizas, después lo puedes hacer sin perder el conocimiento.

Robert: Ese sería el principio de la canalización, primero la meditación. Esto está muy bien.

Swaruu (9): Haciendo multi tareas, puedes estar trabajando con algo mecánico y tu mente estar meditando y accesando a la información que te mande quien sea o lo que sea. No necesitas estar en meditación para acceder a los Registros Akáshicos ni para canalizar, se puede lograr aún entre otras personas sin que se den cuenta. Eso es lo que hago yo todo el tiempo.